

## ABSTRAK

Abd Hayyih, 2021, Perspektif Masyarakat terhadap Protokol Kesehatan dalam Beribadah di Masjid pada masa pandemi Covid-19 (Studi Kasus di Masjid Raudatul Ulum di Dusun Pangaporan Desa Plakpak Kabupaten Pamekasan), Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Pembimbing: Dr. Siswanto, M.Pd.I.

Kata kunci: *Covid-19, Masyarakat.*

Virus corona atau severe acute respiratory syndrome coronavirus 2 (SARS-CoV-2) adalah virus yang menyerang sistem pernapasan. Penyakit karena infeksi virus ini disebut COVID-19. Virus Corona bisa menyebabkan gangguan ringan pada sistem pernapasan, infeksi paru-paru yang berat, hingga kematian. Sehingga salah satu cara pemerintah untuk mengurangi penyebaran Covid-19 ini, yaitu dengan mengeluarkan sebuah surat edaran tentang panduan penyelenggaraan kegiatan keagamaan di rumah ibadah dalam mewujudkan masyarakat produktif dan aman Covid-19 tujuan pemerintah agar masyarakat bisa hidup sehat dengan cara mematuhi aturan protokol kesehatan, serta hidup bersih dan tidak gampang terkena oleh Covid-19.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimana prespektif masyarakat terhadap Protokol Kesehatan dalam Beribadah di Masjid Raudatul Ulum di Dusun Pangaporan Desa Plakpak Kabupaten Pamekasan; *Kedua*, Bagaimana Proses Pelaksanaan Ibadah Masyarakat Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Masjid Raudatul Ulum di Dusun Pangaporan Desa Plakpak Kabupaten Pamekasan.

Peneliti dalam melakukan Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis metode Studi Kasus. Penelitian ini dilakukan di Masjid Raudatul Ulum di Dusun Pangaporan Desa Plakpak Kabupaten Pamekasan. Sumber data yang diperoleh oleh Peneliti berupa wawancara (semiterstruktur) kepada pihak yang bersangkutan, observasi, dan dokumentasi, dengan informan Takmir Masjid Raudatul Ulum, Imam Masjid, Makmum Masjid, Serta Tetangga Masjid dan sedangkan untuk pengecekan keabsahan data melalui triangulasi metode dan sumber.

Hasil Penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa pandangan masyarakat cukup begitu setuju, karena dengan adanya aturan protokol kesehatan di masjid ini membuat masyarakat lebih menjaga terhadap kesehatan tubuhnya, Masyarakat dengan diberlakukannya aturan-aturan tersebut dan dengan mematuhi dan tindakan dari aturan protokol ini adalah untuk pencegahan penyakit Covid-19. Dan sedangkan proses pelaksanaan ibadah di Masjid Raudatul Ulum cukup terlaksana dengan bantuan dari aturan protokol kesehatan tersebut.